
当麻町はこれから小中一貫教育を推進します

「義務教育終了時の姿」 ふるさとに誇りをもち、仲間とともに未来を切り拓く子ども

開拓魂 大きく羽ばたく 当中生！part１

◇女子ソフトテニス部
春季南部地区中学生ソフトテニス大会

5月13日(土)（富良野市営テニスコート）

女子個人 第3位 水口結愛 佐藤杏咲 組

第3位 清野未羽 石上咲葵 組

令和5年度南部地区中学生ソフトテニス大会

5月20日(土)（富良野市営テニスコート）

女子団体 第２位

生徒が安心して学ぶ機会を提供生徒が安心して学ぶ機会を提供 グラウンド整備グラウンド整備
４月下旬、荒井建設のご厚意で、グラウンドの草取り

と整地作業に取り組んでいただきました。体育大会に向
けて、毎年この時期に作業をいただいておりますが、生
徒の安心・安全な教育環境づくりに大きく貢献しており
ます。大変ありがたく思っております。
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声かけ・あいさつ運動の募集について
過日、町民ネットワークからハートフルタウン、ニュータウン

で参加募集のチラシ配布がありましたが、現在も声かけあい

さつ運動の参加募集をしております。参加していただける方

は、当麻町教育委員会社会教育課までご連絡ください。

毎朝「朝読書」と称して、当麻中学校では１０分間の読書
活動に取り組んでいます。生徒が読書に親しんでもらおうと
数年前から継続しています。この活動を通して、学びの基本
を身につける生徒の育成を目指しています。
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令和５年６月１日

当麻町立当麻中学校

令和５年度学校通信 NO.２

令和５年度の重点目標
「基礎・基本の定着を図る」 確かな学力、挨拶、返事、適切な言葉遣い
「自 己 決 定 力 を 育 む」 自分で考え、決めて、実行し、その行動に責任をもつ

伝えることの大切さについて
当麻町立当麻中学校長

袰 田 佳奈恵

＜教育目標＞ 学んだことを活用し 確かな力を身につける生徒 思いを交流し合い 価値を創造する生徒 率先して行動し 成長を実感する生徒

「伝えたはずなのに、上手く伝わっていなかったこと」や「実際に、自分が思っていた

こととは、ちがっていること」で失敗したり、嫌な思いをしたりしたことはありませんか。

最近よく考えることなので、皆さんとも気持ち（考え）を共有できたらと思います。

「伝えること」ことの大切さについて考えてみたいと思います。例えば、Aさんが「〇

月〇日の１４時から、研修室で会議を行います。」と口頭でBさんに伝えたとします。実際

に予定していた日時に集合したのはAさんだけでした。Bさんに確認したところ、「４時か

らだと思っていました。」との返事でした。よくありそうなことですが、Bさんが１４時と

４時を聞き間違いだと推測できます。でも、本当にBさんに問題があったのでしょうか。

伝えた側のAさんの伝え方に問題はなかったのでしょうか。この場合、Aさんは口頭で伝え

ているので、１４時ではなく、午後２時からと伝えた方が正しく伝わったのかもしれませ

ん。

この事例から、自分は正しく伝えたつもりでも、実際は自分の意図した通りに相手に伝

わっていない場合があるということがわかります。ですから、どのように伝えると相手に

正しく伝わるのかを考えたり、伝えた後に確かめたりすることが大切です。自分勝手な思

い込みや聞き間違い、あるいは、言い間違いでトラブルにならないよう、自分の伝え方を

振り返ってみてほしいと思います。

新型コロナウイルス感染症が２類から５類に移行し、様々な活動の制限が緩和されてい

ます。人と直接あって話す機会がこれまでより増えていることと思います。私は、改めて、

直接話すことが楽しかったり、うれしかったりすることだと気づきました。メールや電話

が多かったこの３年間、コミュニケーションが下手になったかもしれないなとも思ってい

ます。伝えたつもりではなく、きちんと伝わっているかどうかを考えて行動していこうと

思います。皆さんも伝えたつもりになっていません

か。相手のことを考えて、改めて「伝えること」を

大切にしたいと思います。

さて、学校では、先日、５月２７日に第７６回体

育大会を計画通り実施することができました。４年

ぶりの１日日程での開催となりました。競技も係活

動も応援も、一人一人が精一杯頑張る姿を見ること

ができ、本当にうれしく思っています。ご来場の保

護者の皆様、温かい応援等ありがとうございました。

今後とも、本校の教育活動へのご理解とご協力をお

願いいたします。

１ 木 教育相談② ＡＬＴ

２ 金 教育相談③ 英検

３ 土 北海道音楽大行進

４ 日 かたるべ祭り２０２３

～吹奏楽部演奏

５ 月 教育相談④

６ 火 職員会議 鉢花づくり

７ 水 教育相談⑤

８ 木 教育相談⑥ ALT

心電図検査（１年生）

９ 金 朝会 漢検

1０ 土 南部地区旭川市中体連陸上大会

（～11日 旭川市）

北海道中学校選手権ソフトテニス

大会（～11日 旭川市）

1１ 日

1２ 月

1３ 火 歯科健診（２・３年生）

研修日（4時間授業）

1４ 水

1５ 木 歯科健診（１年生）ＡＬＴ

1６ 金 避難訓練

1７ 土

18 日

19 月

20 火

21 水

22 木 中体連壮行会 部活動写真

ＡＬＴ

23 金 中体連上二地区大会（25日）

24 土

25 日

26 月 中体連報告会 上代壮行会

27 火

28 水 一日参観日 小学校６年生授

業見学会

29 木 定例委員会 ＡＬＴ

30 金 ３年かたるべ交流

６月の行事予定



４月26日(水)から3泊4日の日程で修学旅行が行わ
れました。今年は、函館市での異文化体験とニセコ
での自然体験（ラフティング）に合わせ、北広島市
にあるボールパークに足を運び、実際にプロ野球の
試合を観戦するなど大変充実した時間を過ごしまし
た。また、函館市では「当麻町PR活動」を行い、当
麻町の良さについて、１年生の時から積み上げてき
た地域学習の成果をもとに、町外の方々にしっかり
と伝えていました。函館駅前広場を行き交う人々に
礼儀正しく、さわやかな声で話していた３年生でし
たが、後日届いたメールやファクスの言葉の中にそ
の姿を賞賛するコメントが相次ぎました。
今回の修学旅行では、日常の生活では味わうこと

ができない数々の貴重な体験ができました。

仲間と共に充実した時間を過ごす～修学旅行から

５月２日(火)、当麻駐在所

と当麻町交通安全協会の方

々のご協力を得て、青空教

室（交通安全教室）を行い

ました。中学生にとって自

転車とは、日常生活に欠か

すことのできないアイテムで

す。だからこそ、こう いったいった

機会に、改めて自転車の正しい乗り方を学ぶこと機会に、改めて自転車の正しい乗り方を学ぶことに意義がに意義が

あります。交通安全に対する意識を高め、事故に遭わない、

事故を起こさないよう心がけてほしいものです。

青空教室（交通安全教室）R5.0502
5月10日（水）、当麻町の開拓を記念した式典が今年もまとまーるで開催され、3年生が参列しました。
式典では、「未来への言葉」と題し、当麻中学校生徒会長の木村愛音さんがふるさと当麻町を大切にする思いや

未来への希望を発表しました。その堂々とした姿は、大変立派で、厳粛な式典にふさわしい発表になりました。

５月１１日(木)、ＰＴＡの第１回運営委員会が行われ
ました。この日は、今年度のＰＴＡ役員が一堂に集まり、
各委員会の活動計画を確認しました。
今後「アフターコロナ」の中、従来の良さを受け継ぎつ

つ、現状を踏まえながら工夫ある取組を進められるよう、
役員の方々を中心に、保護者と教職員が協力していきます。
今後ともよろしくお願いします。

今年のＰＴＡ活動が始動！～第1回運営委員会～第1回運営委員会

令和５年度当麻中学校ＰＴＡ役員
［本部役員］

顧 問 袰田佳奈恵 会 計 植杉 千尋

会 長 石黒康太郎 監 事 阿部 一美

副会長 田村 暁枝 石田紗緒里

大久保友喜 事務局長 深川 尚紀

横山 智美 庶 務 畑山 美希

会 計 藤井 宏幸

［第２学年］

西森明日香

宮崎久美子

池沢絵里菜

佐藤 由香

鈴木真奈美

武田 歩美

［第１学年］

野村 律子

落合 雅美

橋口 麻世

福井 理恵

田中あかね

坂本瑠美子

［第３学年］

米田 留美

椎原 真弓

太田 恵美

佐子 知里

保土澤 緑

三上 貴代

未来に向けて…未来に向けて…

当麻町開町記念式典への参列当麻町開町記念式典への参列


